

Le Trait d'Union, 8 000 m² de travail adapté

Le Trait d'Union emploie 150 personnes dont le handicap rend difficile l'intégration dans le monde du travail ordinaire. Le tout, sur 8 000 m².

● Audrey RONLEZ

Depuis sa création en 1969 par le CPAS de Mouscron, «Le Trait d'Union» ne cesse de grandir. Mise sur pied dans le but de fournir de l'emploi à des personnes dont le handicap rend difficile l'intégration dans le monde du travail ordinaire, l'ASBL est aujourd'hui bien plus que cela.

Le Trait d'Union est une société parfaitement intégrée dans le tissu économique régional. Cette entreprise de travail adapté emploie à ce jour 150 personnes et s'est spécialisée dans la sous-traitance industrielle. Elle ne commercialise donc aucune production propre mais met en avant tout son savoir-faire au service des industriels.

Cette entreprise sociale est en fait un véritable partenaire des entreprises régionales. Le Trait d'Union gère, entre autres, pour elles le conditionnement général de leurs produits, l'emballage et la mise sous film, la confection, la sérigraphie, etc.

Avec l'augmentation du nombre de ses travailleurs, le Trait d'Union a surtout réussi à diver-



Le Trait d'Union ne commercialise aucune production propre. L'ASBL transforme et emballe les produits d'autres entreprises.

EdA 227977

Le Trait d'Union a doublé, en 2009, sa surface de stockage et de production.

sifier ses activités. C'est aujourd'hui une entreprise très polyvalente et flexible.

Et elle le sera encore plus à l'avenir! Innovation de 2009, le Trait d'Union vient de doubler sa surface de production et de stockage. Cette dernière passe

de 4000 à 8000 m²!

Les travailleurs autrefois à l'étroit, trouvent maintenant l'espace pour un travail de qualité. La productivité devrait s'en ressentir! Leurs conditions de travail se sont améliorées grâce à un nouveau bâtiment lumineux et pratique. Une «salle blanche» aussi vu le jour pour permettre au Trait d'Union de conditionner des produits qui nécessitent des normes d'hygiène particulières.

Sur le site de la Martinoire, le Trait d'Union allie durablement objectifs sociaux et économiques. Pourvu que ça dure! ■

Longue vie au Trait d'Union!

À sa création (1969), le Trait d'Union occupait une vingtaine de personnes. En 1986, l'entreprise émigre vers des bâtiments plus spacieux, rue du Pont Vert. Les activités se développent considérablement et l'ASBL compte une cinquantaine de travailleurs. En 1994, elle franchit un pas décisif en s'installant sur le site de la Martinoire.